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Abstract (en)
1. A shoe sole made from plastic material or rubber, comprising a continuous outsole layer with an integrally moulded edge (3) and elastically
deformable webs (10, 11) which are disposed in the heel and ball regions of the sole (5 and 4) that are enclosed by the sole edge (3), said webs
being arranged above the outsole layer (1) at an angle to the sole top surface (6, 7) and having their upper edges disposed in the sole top surface
(6, 7), characterized in that said webs (10, 11) are arranged in lattice fashion (8, 9) and with their intersection points (12) ascend obliquely forwardly
from the outsole layer (1).

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist eine Schuhsohle aus Kunststoff oder Gummi, bestehend aus einer durchgehenden Laufschicht (1) mit angeformtem
Rand (3) und aus elastisch verformbaren Stegen (10, 11), die in dem vom Sohlenrand (3) umschlossenen mittleren Sohlenbereich über der
Laufschicht (1) schräg zur Sohlenoberfläche weisend angeordnet sind und deren Oberkanten in der Sohlenoberfläche liegen. Zur Erzielung
besonderer Trageeigenschaften bei geringem Sohlengewicht sind erfindungsgemäß die Stege (10, 11) in Form eines Gitterwerks angeordnet und
erstrecken sich mit ihren Kreuzungspunkten (12) unter einem Neigungswinkel von 20 bis 60° zur horizontalen Sohlenaufstandsfläche von der
durchgehenden Laufschicht (1) schräg nach vorn.
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